

〇ば 瀑布はくふ(秋保大滝)のように いつまでも続く学びと清らかな心

〇ば 磐司岩ばんじいわのように 強くたくましい体

# 馬場小タイムズ

仙台市立馬場小学校  
学校便り  
令和3年度 No. 8  
2021.10.29(金)  
[ブログ更新中]

<http://www.sandai-c.ed.jp/baba-syo/>

協働型学校評価重点目標「思いや考えを伝えることができる子供の育成」「進んで読書に親しむ子供の育成」

## 第2学期 スタート!

朝夕の気温の低さに、秋の深まりを感じる今日この頃です。子供たちは、11月6日(土)の学芸会に向けて一生懸命練習に取り組んでいるところです。10月1日(金)に行いました授業参観、懇談会にはたくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。真面目に学習に励む子供たちの様子をご覧いただけたのではないかと思います。

さて、学校では10月14日(木)に第2学期の始業式を行いました。始業式で校長からは、メジャーリーグで活躍している大谷翔平選手を例に、「目標・夢をしっかり持って、学校生活を送ってほしい。」と話をしました。子供たちは、大谷選手の目標を達成するための様々な取組に感心しながら、真剣に話を聞いていました。

2学期も引き続き、学校教育目標である「心豊かで たくましく 進んで学ぶ子供の育成」を目指して、教職員一同努めて参りますので、保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

## 11月の行事予定

フリー参観・選書会については、本日配付いたしましたお便りをご参照ください。ご来校お待ちしております。

日	月	火	水	木【ノーメディア読書DAY】	金	土
	1 集金日 学芸会会場準備① (4~6年) SC来校	2 集金日 学芸会総練習	3 文化の日	4	5 学芸会会場準備② (4~6年)	6 学芸会
7	8 振替休業日	9 地震対応訓練	10 全校4校時限 あいさつ運動(縦割り1班)	11 校外学習 (5年:ホテル瑞鳳)	12	13
14 PTAフェスティバル (WEB)	15 SC来校	16	17 *移動図書館 委員会活動⑦ 5校時限(3~6年) 三校交流校外学習 (3年:宮城県警)	18 歴史探訪会(6年)	19 フリー参観・選書会 2~4校時	20
21	22 読書週間~26日 脊柱側弯症検査 (5年)	23 勤労感謝の日	24 就学時健診 全校4校時限 12:20下校 サツマイモパーティー(1・2年)	25	26 わかくさ朝会	27
28	29 トヨタ自動車工場 オンライン学習(5年)	30	☆木曜日は、「ノーメディア読書DAY」です。 メディアに触れる時間を減らし、本を読みましよう! 			

### 【12月の主な行事予定】

※今後の状況により、変更になる場合があります。

1日(水)集金日、委員会活動⑧、3~6年5校時限 2日(木)集金日、幼小交流会(1年) 5日(日)資源回収④  
6日(月)大掃除週間~12/10、SC来校 8日(水)3~6年5校時限、クラブ活動(最終) 10日(金)大掃除、全校5校時限  
14日(火)三校交流校外学習(4年:葛岡清掃工場) 15日(水)全校4校時限、あいさつ運動(縦割り2班) 16日(木)音楽朝会  
20日(月)★給食最終日、SC来校 21日(火)\*全校弁当日  
22日(水)\*全校弁当日、三校合同交流学習(5年:仙台市科学館)、3~6年5校時限 23日(木)\*全校弁当日  
24日(金)お話朝会、全校4校時限、12:20下校 25日(土)冬季休業日~1/10(月)成人の日まで

## 《収穫の秋》

9月30日(木)に5年生では、グロスターティーチャーの柴田久一郎様にご指導いただきながら学校田で栽培してきた米の稲刈りを行いました。社会科や総合的な学習の時間に「米作り」について学んでいる5年生の子供たちにとって、実際に自分たちで米を育て、収穫する活動は、貴重な学びとなりました。先日から、お借りした「千歯こき」を使用して、手作業での脱穀作業も行っています。さらに、6年生が7月20日(火)に種をまいたそばも収穫の時期を迎え、10月8日(金)にあきう生産組合の皆様からご指導いただきながら、刈取りを行いました。収穫したそばは、そば粉にし、そば打ち体験で使用する予定です。お忙しい中、ご協力いただきました柴田様、中野様をはじめとする地域の皆様、ありがとうございました。



＜5学年 稲刈り＞



＜6学年 そば刈取り＞



## 《火災対応避難訓練》

10月15日(金)に火災対応避難訓練を実施しました。子供たちは、放送や教員の指示に従い、2分足らずで避難することができました。最後には、校長から、「火事が起きた際は、地震やミサイルのときとは異なり、煙が危険なので低い姿勢をとること」を話しました。また、「慌てずに落ち着いてきちんと放送を聞くこと」「日常から自分で考えて行動すること」の大切さについても話しました。子供たちが、「自分の命は自分で守ること」を意識し、非常時に適切に行動できるよう今後も指導してまいります。



## 《1・2年 三校交流校外学習》

10月21日(木)に、1・2年生が、コロナ禍で延期していた秋保三校交流校外学習で「八木山動物公園」に行ってきました。秋晴れの中、子供たちは学校を出発するときから意欲満々。動物公園では、時間を惜しんで様々な動物を観察していました。学校に帰ってきた子供たちは、みんな「面白かった!」と充実した笑顔を見せていました。



## 《お知らせ》

以前「通学路点検の結果について」のお便りでお知らせいたしました、危険個所の「小滝沢橋付近のT字路」ですが、北側歩道への横断歩道が設置されることになりました。写真のように、現在、設置に向けて準備中です。

今後も通学路等の安全に目を配りつつ、子供たちへの交通安全指導に努めてまいりますので、引き続き、ご家庭や地域でも交通安全に向けてのお声掛けをよろしくお願いいたします。

